

Ressort: Vermischtes

76 Menschen sterben bei Flugzeugabsturz in Kolumbien

Medellín, 29.11.2016, 10:55 Uhr

GDN - Bei dem Flugzeugabsturz im Nordwesten Kolumbiens sind 76 Menschen ums Leben gekommen. Fünf Passagiere hätten überlebt, teilten die örtlichen Behörden am Dienstag mit.

An Bord hatte sich auch das brasilianische Erstliga-Fußballteam AF Chapecoense befunden. Es war auf dem Weg in das Land, um in der Finalrunde der Copa Sudamericana gegen den kolumbianischen Club Atlético Nacional zu spielen. Insgesamt waren 72 Passagiere und neun Crew-Mitglieder an Bord. Der Kontinentalverband der nationalen Fußballverbände Südamerikas (CONMEBOL) sagte das Finale des Wettbewerbs nach dem Unglück ab.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-81585/76-menschen-sterben-bei-flugzeugabsturz-in-kolumbien.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619